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Las nuevas autoridades proyectan la 
recuperación de espacios en las laderas 
PLANIFICACIÓN. Alcalde electo y delegada presidencial abordan el trabajo que buscan realizar en estos sectores para erradicar 
a las familias. Determinar las propiedades y recuperar estos espacios entre los objetivos. Concejala Vega propone un catastro. 

Vicente Pereira 
vicente pereiraodiariollanquihuecl 

ealizar un catastro y tra- 
R bajar con los organis- 

'mos pertinentes, como 
el Ministerio de Vivienda y Ur- 
banismo, de manera de abor- 
darlas problemáticas que ge- 
neran las laderas en Puerto 
Montt, constituye una de las 
propuestas del alcalde electo 
dela capital regional, Rodrigo 
Wainraihgt(RN. 

Ajuicio del jefe comunal, 
queasumirá sus labores el pró- 
ximo 6 de diciembre, es rele- 
vante precisar la propiedad de 
estos terrenos, de manera de 
determinar si, por ejemplo, 
pertenecena Bienes Naciona- 
les oala Empresa delos Ferro- 
carriles del Estado (EFE). Con 

todos ellos proyecta ejecutar 
tuna labor mancomunada. 

Ello, luego de un incendio 
que se registró en la ladera 
Puntilla Miradorlasemana pa- 
sada y donde una persona mu- 
rió y dos bomberos resultaron 
lesionados. 

Poreso, Wainraihgtreco- 
noce que el problema que ge- 
neran las laderas -siete en total- 

guardarelación conlos campa- 
mentos quesehanconstituido 
en estos sectores. 

Al igual que el alcalde elec- 
10, la delegada presidencial, 

    
nivel gubernamental hay una 
mesade trabajo abordando es- 
ta temática y que, entre otros, 
está integrada por el muni 
pio, la Delegación Presidencial 
y Servia. 

INTERVENCIÓN 
Rodrigo Wainraihgt explica 
que hay programas del Minvu 
quetienen por objetivo la erra- 
dicación de los campamentos 
que están en estos sitios y para 
ello le asignan recursos a los 
municipios, de manera que 
puedan efectuar una interven- 
ción que permita que estos te- 
rrenosno sean tomadosnueva- 
mente. 

  

UN CATASTRO SOBRE LAS CASAS EN ESTOS SECTORES PRETENDEN REALIZAR EN EL MUNICIPIO. 

municipio se tiene que impul- 
sar, junto con el Minvu, la ini- 
ciativa de erradicación y dein- 
tervención. Precisamente, ocu- 
pando los recursos que provie- 
nen de esta cartera. 

Además, recordó que en 
sus tiempos como secretario 
regional ministerial (seremi) de 
Vivienda desarrolló un plan de 
este tipojuntoal municipio. Sin 
embargo, “al parecer estos di- 
neros jamás fueron utilizados, 
por lo que no se trabajó en la 
intervención”. 

Es por ello que el alcalde 
electo postula que se tiene que 
retomar esta labor con el Min- 
vuyasí determinar qué laderas 

AGENCIA UNO, 

Por otro lado, plantea que 
una delas características de la 
ciudad y del país guarda rela- 
ción conlos distintosriesgos a 
los que se está expuestos, co- 
mo de incendios forestales, 
inundaciones, erupciones de 
volcanes, terremotos y desliza- 
mientos detierra, por lo que es 
relevante que desde el munici- 
pio se genere un departamen- 
to deriesgos, que tenga por ob- 
¡eto realizar un levantamiento 
preventivo de la información 
acerca de los lugares donde se 
pudieran registrar problemas, 
pero también ser reactivos. 

El objetivo, agrega, es que 
se puedan determinar las ac- 

ocurran los problemas, dispo- 
ner de unequipo de especialis- 
tas que se active cuando suce- 
da unasituación de este tipo o 
un incendio. En general, ante 
cualquier tipo de riesgo, según 
apunta. 

Enelfondo, dice el alcalde 
electo, el objetivo es que se 
cuente con personal capacita- 
do que permita reaccionar an- 
te una tragedia. 

ESPACIOS 
Paulina Muñoz explicó que de 
acuerdo al trabajo que se ha 
abordado en esta materia, hay 

una mesa de trabajo que inte- 
gran, entre otros, Serviu, la De- 
legación Presidencial Regional 
y el municipio, donde “hemos 
estado tratando de avanzar 
conrespecto algunas particu- 
laridades de estos sectores”. 

Además, explica que desde 
Serviu se avanzó con recursos 

tendientes a ir levantando 

diagnósticos enlasladeras que 
están siendo ocupadas, parti- 
cularmente para la recupera- 
ción de estos espacios públi- 
cos”. Para la autoridad es rele- 

vante que el plan regulador co- 
munal que tiene el municipio 
incorpore más elementos, lo 
que irán conversando una vez 
que asuma el alcalde electo. 

ILEGALES 

(Partido Republicano), calificó 
deilegalla ocupación delasla- 
eras, lo mismo que el uso del 
borde costero, donde se han 
ido instalando carpas y media- 

Añade que se trata única- 
mente de gente que no tiene 
dónde vivir, puesto que “se ha 
conocido de casos de personas 
que han postulado y se les ha 
entregado viviendas, pero se 
las dejan a familiares para ins- 
talarseen las laderas”. 

Es por ello que señala que 
setiene querealizar un trabajo 
deestadística, de conocer bien 
cuántas familias viven esta con- 
dición y “erradicarlas, porque 
son tomas ilegales”. 

Para la edil se debe coordi- 
nar, estudiar y planificar bien 
con cada familia respecto a 
su procedencia, ingresos ysies 
que son o no propietarios de 
inmuebles en otras ciudades 

y llegan a Puerto Montt para 
ocupar un terreno en una 
ladera. 

Recordó que antes no se 
ocupaban porque “no era per- 
mitido por las autoridades, por 
lo que quienesseinstalabanen 
este sitio al día siguiente eran 

expulsados. Creo que hay que 
poner mano dura y paños fríos 
en esta temática social que se 
tiene que abordar con sabidu- 
ría, sentido social y bien 

  

Refuerzan el trabajo ante eventuales 
contingencias por florecimientos de algas 
REGIÓN. IFOP advierte que hay que estar alerta en torno 
al evento del Niño y La Niña con el Modo Anular del Sur. 

  

on el inicio de la época 
C estival, las autoridades 

sectoriales que compo- 
nen el Comité de Contingen- 
cias Ambientales(CIICA), se re- 

unieron para reforzar el traba- 
jo ante eventuales contingen- 
cias porfloraciones algalesno- 
civas. Revisar y analizar los re- 
sultados del monitoreo perma- 
nente que se realiza en la Re- 
gión de Los Lagos, en relación 
con posibles floraciones de al- 
gasnocivas y prepararla estra- 

tegia comunicacional de pre- 
vención para la comunidad, 
fueron parte de los temas que 
se abordaron en la primera re- 
unión del semestre. 

Este comité Interinstitucio- 
nal regional está compuesto 
por los ministerios de Salud y 
Medio Ambiente, el Servicio 
Nacional de Pesca y Acuicultu- 
ra (Sernapesca); la Delegación 
Presidencial Regional; la sere- 
mi de Economía; la Goberna- 
ción Marítima de la Armada de 

Chile, la Subsecretaría de Pes- 
cay Acuicultura; la Superinten- 
dencia del Medio Ambiente; el 
Servicio Nacional de Preven- 
ción y Respuesta ante Desas- 
tres(Senapred) y el Instituto de 
Fomento Pesquero (1FOP). 

Cristián Hudson, director 
regional de Sernapesca, co- 
mentó que “partimos toman- 
do conocimiento dela proyec- 
ción que IFOP tiene para la 
temporada primavera verano 
a partirllas condiciones ocea- 

nográficas y meteorológicas, 
que son las primeras aproxi- 
maciones a partir delos datos 
que se tienen del importante 
sistema de monitoreo perma- 
nente”. 

“Lo que hicimos fue actua- 
lizar la información de contac- 
to y empezar a preparar la es- 
trategia particularmente de di- 
fusióna la comunidad y la inte- 

institucional. Sibien lascondi- 
ciones son de un año normal, 

igualmente debemos estar pre- 
parados porque siempre pue- 
de haber eventos locales. La 
marea roja es una situación 

CEDIDA 

  

LAS AUTORIDADES ANALIZAN LAS ESTRATEGIAS PARA ESTE VERANO. 

que ya es parte de la región y 
por lo tanto se debe estar en 
permanente monitoreo y preo- 
cupación”, agregó Hudson. 

La seremi de Salud, Karin 

Solís, añadió que “para noso- 

tros es muy relevante y es par- 
te de nuestra estrategia de 
campaña de verano que le ha 
puesto mucho realce nuestra 
Subsecretaria de Salud Pública 
y quenos va apermitirrealizar 

una planificación estratégica. 
Entendemos que estas reunio- 
nes para nosotros son con un 
enfoque preventivo y que nos 
interesa siempre tener el moni- 
toreo para marea roja, por lo 
tanto, siempre nosotros gestio- 
amos los riesgos desde elpun- 
tode vista de floración de algas 
nocivas, en virtud de cuidar y 
protegerla salud de todanues- 
tra población”. cs
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